



川越市立富士見中学校学校便り

希望かがやく  **8**  月

【富士見魂 5つの誇り】

挨拶 授業 いじめ撲滅 チームワーク 清掃

令和5年7月21日 No.5

充実した夏休みを

4月10日の入学式・始業式から72日間の授業を終え、本日、1学期が終了しました。入学・進級以降、本校の教育活動に御理解、御協力をいただきありがとうございました。

さて、明日から39日間の夏休みに入ります。事前に立てた計画をもとに、充実した夏休みになるよう、ご家庭で見守っていただくとともに、生徒が自分で成長を感じられる体験や活動ができるような取組を期待しています。本日の終業式では、充実した夏休みを送るために大切なこととして、私から生徒たちに以下のような話をしました。

【1学期終業式「式辞」より一部抜粋】

さて、明日からは39日間の夏休みです。この夏休みの過ごし方次第で二学期が決まるといっても過言ではありません。そこで、充実した夏休みを送るために大切なこととして2つ話します。

一つ目は、「目標をもつ」です。

夏休みは時間割が組まれた学校生活とは違い、自分自身で時間の使い方を考える必要があります。長い休みですが、目標をもたずに生活を送っているとあっという間に時は流れてしまいます。そうならないために、39日間で自分は何をするのか、何がしたいのかを考え、明確な目標をもちましょう。「学習面」「生活面」「体力面」それぞれの目標を立ててみてください。そして、その目標を達成するために必要なことは何かを考え、日々取り組むことを計画しましょう。特に、3年生にとっては、これからの進路選択に向け、自分と向き合い、進路選択の準備を進める大切な期間です。上級学校の説明会や体験入学会等に自ら参加し、自分の目標をもてるようにすることが大切です。ある著名人は、「時間は平等に与えられるが、結果は平等ではない」という名言を残しました。時間の使い方次第で、結果はいかようにでも変わるという意味です。時間を大切に使い、充実した夏休みを過ごしてください。

二つ目は、「命を大切にする」です。

夏休みは家族で旅行に行ったり、友達と祭りやプールに行ったりするなど楽しい計画を立てている人も多いと思います。夏休みならではの体験をすることは大切なことですが、楽しさのあまり思わぬ事故に遭わないよう十分に注意してください。特に注意してほしいのは、「車」「水」「火」です。つまり、交通事故、水難事故、火災などの事故に遭わないよう、どんな時にでも自分の命は自分で守る行動を心がけてください。また、悩み事があるときには、一人で抱え込まずに、保護者や担任など周囲の大人を頼ってください。

充実した夏休みを送るために「目標をもつ」「命を大切にする」ことに留意してください。8月30日に一回り成長した皆さんに会えることを楽しみにしています。